

locale

Montredon-Labessonnié Le street-art façon Blaireaux



Du 10 au 18 juillet, l'association Blaireaux & Co « fait du l'art dans la rue » en important le street-art au cœur du village de Montredon-Labessonnié. Généralement associé à l'univers visuel des grandes villes, ce mouvement artistique contemporain propose une nouvelle vision de l'art à la fois accessible, populaire et souvent éphémère.

Libre avant tout, il réunit toutes formes d'art, on le retrouve sur les trottoirs, les murs, les bâtiments transformant les rues en ateliers et les murs en galeries artistiques. Les Blaireaux vous invitent à découvrir des créations originales en déambulant dans les rues du village au gré des œuvres exposées (fresques, projections vidéo, graffitis, anamorphose, sculpture, céramiques, installations végétales etc.), réalisées par une dizaine d'artistes invités et l'équipe des Blaireaux. Une balade culturelle faite pour éveiller la curiosité, s'interroger, sourire, à partager en famille, entre amis comme en solitaire.

Après de trop longs mois de désert culturel, les Blaireaux ont dû s'adapter aux contraintes sanitaires qui régissent encore l'organisation et le déroulement de toutes manifestations publiques. Faute de pouvoir financer cette manifestation grâce aux recettes habituelles de buvettes et des repas, les Blaireaux ont ouvert une cagnotte* en ligne sur Internet afin de l'aider

à assurer le défraiement des artistes et de couvrir les frais de matériel.

Participer à cette cagnotte, c'est soutenir cette association et lui permettre de continuer à créer des événements festifs de qualité.

* [http : ulule.com/les-blaireaux-font-du-l-art-dans-la-rue/](http://ulule.com/les-blaireaux-font-du-l-art-dans-la-rue/)